
 

A reunião deu início às 09 horas e 30 minutos e contou com a presença dos professores 

listados em anexo. 

 

1) Informes Gerais: 

1.1) O professor André Ferreira iniciou a reunião dando as boas-vindas aos presentes e 

repassou a palavra para duas representantes da biblioteca que apresentaram um 

treinamento sobre o portal de periódico da Capes e E-books online da UNIFAP que no 

momento possui três editoras a Cengage, e-volution e dot.lib, durante o treinamento os 

presentes tiveram suas dúvidas elucidadas e após decorrido cerca de 58 minutos o 

treinamento foi encerrado. 

 

2) Regulamento de Laboratório: 

O Docente André Ferreira iniciou afirmando que o prédio de Engenharia Elétrica deve 

ser entregue previamente no final do mês e a mudança deve ser feita entre o fim de 

fevereiro e o início de março, por conta disso é extremamente necessário que os 

Regulamentos de Laboratórios estejam prontos para utilização do espaço físico do novo 

prédio, informou que o Técnico Marcio Clei já preparou uma previa, neste momento foi 

feita a leitura prévia, onde cada presente pode fazer suas sugestões, o docente Helyelson 

Paredes sugeriu que o Regulamento fosse fragmentado em dois Regulamentos sendo um 

apenas para Ensino e outro para Pesquisa e Extensão, sendo não aceita esta sugestão 

pelos demais presentes, Foi questionado durante a leitura sobre a ausência do termo 

chefe de laboratório no teor do regulamento, sendo respondido pelo professor Geraldo e 

pelo Técnico Márcio Clei que regimentalmente não existe essa figura e portanto não 

pode ser incluído esta função no PAID dos docentes, considerando o horário avançado a 

leitura foi interrompida e será continuada na próxima reunião de colegiado.   

 

 

3) Deliberação quanto à sugestão do NDE sobre a avaliação agrupada: 

Ata Nº 002/2016 da Reunião Ordinária do Curso de 

Engenharia Elétrica da Universidade Federal do 

Amapá, em 03/02/2016, realizada na sala de professores 

do Curso de Engenharia Elétrica, Campus Marco Zero 

do Equador – UNIFAP. 

 



O docente André apresentou a ideia que foi feita pela docente Michele de se criar uma 

espécie de avaliações agrupadas entre disciplina de áreas comum, sendo marcada em 

um sábado preferencialmente, afim de proporcionar um teste para o ENADE, explicitou 

que esta avaliação funcionaria como um bônus aos discentes e não como uma avaliação 

parcial, sendo livre cada professor para atribuir pontuação aos alunos como forma de 

reforço na nota total do aluno.  Foi aprovado por todos os presentes a criação de uma 

comissão formada pelos docentes André, Geraldo e Michele que seguirão 

desenvolvendo a metodologia para execução desta atividade. 

 

4) O que ocorrer: 

Não houve informações neste item, 

 

 

 

Nada mais havendo a tratar o presidente agradeceu a presença de todos e 

declarou encerrada a reunião às 11 horas e 43 minutos, da qual eu, Raphael 

Souza Costa Arêde, relator nesta reunião, lavrei a presente ata, que vai assinada 

pelo Presidente, por mim e pelos presentes. 


